

SERVICIO UNIVERSITARIO DEL TRABAJO

CURSO 1965—1966

INFORME SOBRE EL PROYECTO DE ACTUACIÓN DEL S.U.T.

INTRODUCCIÓN .— Dentro de la continuidad y de los logros que puntualmente el S.U.T. va ofreciendo a la sociedad española , el S.U.T. del D.U. de Madrid tiene un proyecto algunas actividades y en plena actuación otras , que van dirigidas a la formación humana e integral del universitario.

Creemos que la Universidad da la suficiente formación teórica , pero también es cierto la carencia absoluta de formación del elemento humano , indispensable para un auténtico y posterior ejercicio de la profesión.

Por tanto en este curso escolar intentaremos llevar a cabo las siguientes actividades :

[1]

~~1.- ACTUACIÓN PRINCIPAL EN ALIMENTACIÓN~~ .— El estudio de las necesidades en que vamos a actuar nos ha dado a conocer que un gran porcentaje de los trabajadores que habitan en estos lugares, carecen del Certificado de Higiene Primaria , documento exigido en las empresas para trabajar en ellas.

Por tanto hemos decidido que nuestra principal labor durante esta Campaña , ha de ser la de darles la suficiente formación para que en los meses de Abril y Mayo puedan conseguir dicho certificado.



En esta labor intervienen universitarios de ambos sexos y de distintos Centros , teniéndose que desplazar diariamente a estas zonas suburbanas.

Baldosa

A la par de esta actividad, intentamos crear en los trabajadores el sentido de comunidad , para que ellos mismos sean capaces de resolver todos los problemas que plantea la convivencia social.

Para que nuestra labor tenga una continuidad, trabajaremos en la formación de Centros Cívicos que ellos mismos, en su día , pueden dirigir. Con estos Centros intentamos crear en los barrios en que viven , un lugar de esparcimiento y formación.

Por ahora se está trabajando en las zonas suburbanas de Getafia, Marmarizas , Villaverde y Vicálvaro. Hay varios más en proyecto.

2.- TRABAJO POLÍTICO.- Hay una actividad ya clásica en el S.U.E.U. de Madrid , y es la del Trabajo Político. Consiste en que el universitario se traslada a las zonas suburbanas y ayuda , en calidad de vecino , a los propios vecinos en la reparación de las calles y construcción de locales necesarios para el fomento de la cultura y la religión. Así queremos que el Pueblo por la mano , y a la vez que a los niños y mayores se les llevan atracciones de tipo formativo e informativo , otros universitarios se dediquen a este trabajo físico que ayudará , sin duda , al mejor conocimiento del trabajador y éste , a su vez , llegará a conocer al sector industrial.

3.- ACTIVIDAD SOCIO-CULTURAL.-- Estas facetas del S.U.T. anteriormente descritas no son , en nuestra opinión , suficientes para lograr los fines que perseguimos. De cara a la Universidad , al interior , no podemos olvidar que ante todo , después de hombres seremos universitarios.Y esto es importante.Guerreros crear , renovar , o como mejor se quiera , la conciencia social de nuestra generación. Las futuras promociones intelectuales han de salir conociendo como vive , piensa y siente el pueblo español.Debemos desterrar la idea del profesional por la técnica , sin humanidad y dando luego desprendimiento de una actitud positiva y unificadora.

Para ello organizaremos charlas , coloquios , seminarios , proyecciones y sesiones de teatro , todos ellos con un contenido social que den al universitario una idea clara de la misión que la sociedad le encomienda , y darle a entender , a su vez , el compromiso que adquiere para realizarla con el mejor espíritu constructivo.

En concreto estamos intentando organizar una revista oral en la cual se estudiarían temas de candente actualidad , como pueden ser , alfabetización , situación rural , cinturones suburbiales de las grandes ciudades , etc.En estos actos se promovería la opinión personal para llegar a los rasones y raíces del mal , si existe.Por medio de coloquios se intentaría homogeneizar y dar claridad a una serie de ideas , de todos conocidas superficialmente , pero nunca tratadas en nivel universitario y con rigor intelectual.

Actuarían en estas revistas orales , las más destacadas personalidades , que por su prestigio , conocimiento y dedicación en su vida profesional nos orientarán y , sin duda , ayudarán a lograr una formación más completa.